



8 de Octubre de 2012

Con el presente le comunico, que el ejemplar hallado en la Urbanización Agrí dulce son gusanos llamados milpiés, que pertenecen a la familia de los "Julidae"

Se trata de herbívoros inofensivos que no afectan a la salud pública.

Su aparición en esta zona puede haberse producido por las lluvias torrenciales que tuvieron lugar hace un par de semanas. Debido a que estos seres habitan en lugares húmedos, es de esperar que en cuanto desaparezca la humedad, desaparezca esta plaga.

En cualquier caso, podría ser tratado con cualquier insecticida de uso fitosanitario diluido en las concentraciones que indique el fabricante con un tratamiento puntual.

Esperando que la información expuesta le sea de utilidad, si tuviese alguna duda o sugerencia, póngase en contacto con nosotros.

Atentamente,


GAM HIGIENE, S.L.
C.I.F. B-73515884
C/ Río Quipar, 7 - Pol. Ind. Lorquí
30564 LORQUÍ (Murcia)
Telf.: 968 69 44 36 - Fax: 968 69 50 71
Email: gam@gamsa.es
Ángel Carrillo.

C/ Río Quipar, 7 • Pol. Ind. El Saladar I

30564 Lorquí • MURCIA

T 968 694 436

www.gamhigiene.es